

2

Des faux dieux, sur la terre,
 Le règne va finir, et cet homme divin,
 Enfant de Bethléem, victime du Calvaire,
 Sera seul adoré de tout le genre humain.
 Bethléem, lève-toi !....

3

Il est Dieu ! Sa naissance
 Au monde malheureux vient de rendre la paix,
 La gloire et le bonheur, le ciel et l'espérance :
 Que son nom soit béni des peuples à jamais !
 Béthléem, lève-toi !....

Une guérison merveilleuse par l'Eucharistie.



A *Semaine religieuse* du diocèse de Mende (France), publiait au mois de Septembre dernier, les lignes suivantes au sujet d'un fait merveilleux qui venait de se passer dans un couvent d'Ursulines du diocèse :

Vers la fin de mai dernier, écrivaient les religieuses de ce couvent, une de nos jeunes sœurs, Marie Augustin, âgée de vingt-trois ans, fut prise d'un violent rhumatisme. La douleur, localisée d'abord, se répandit bientôt dans tout le corps, parcourut successivement chaque membre et tortura cruellement la pauvre malade.

Le médecin de la communauté, prescrivit plusieurs remèdes très énergiques qui ne produisirent aucun effet, et ne procurèrent aucun soulagement à notre chère petite sœur.

Le 14 août, le rhumatisme se porta à la tête et au cœur ; la pauvre patiente n'avait qu'un souffle de vie : pâleur mortelle, oppression, douleurs atroces, tout nous faisait redouter, à brève échéance, un funeste dénouement.

Le docteur ne nous dissimula pas ses craintes ; il nous avertit qu'il était urgent de disposer la malade aux derniers sacrements ; elle les reçut en effet dans la soirée, avec l'indulgence *in articulo mortis*.

Le lendemain était la fête de l'Assomption de la Ste Vierge ;